
http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
 

       SERVE TO CHANGE LIVES 

          奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 
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第２３８６回 例 会 令和 4 年 2月 1日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

点     鐘 … 森 はるみ 会長 

国      歌 … 君 が 代 

ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 森 はるみ 会長 

御 祝 披 露 … 森 はるみ 会長 

誕 生 祝 … 泉川 徳士 会員(1月 22日) 

       石毛 園子 会員(1月 27日) 

       網中 吉郎 会員(1月 29日) 

結婚記念日 … 木村 貞夫 会員(1月 21日) 

       杉浦  武 会員(1月 24日) 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 長谷川 弘 幹事 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 

卓 話 

「ロータリアンの研究 

～鈴木商店 金子直吉編～」 

藤﨑 一成 会員 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム（令和4 年 2 月 8日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

卓 話 

「米山ＤＶＤ鑑賞～絆 inモンゴル～」 

            米山記念奨学委員会 

      

お食事「 膳 」 

夏目の堰の白鳥 提供：金島 弘氏 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2385回例会(令和4年1月18日) 

会長挨拶               森 はるみ 

皆さんこんにちは、例会に出席して頂きありがとう

ございます。 

1657年（明暦3年）の1月18日「明暦の大火」と

呼ばれる江戸時代最大の火事が発生しました。死者は

10万人を超え、江戸城天守閣が焼け落ちたほか多数の

大名屋敷や市街地の大半が焼失するなど江戸を焼き

尽くすほどの大火事になったそうです。空気の乾燥す

る季節ですので、しっかり火の用心！心がけましょう。 

年が明けてからコロナ感染がまた急拡大していま

す。1月21日から千葉県にもまん延防止等重点措置が

適用されます。マスク・手洗い・換気・3つの密の回

避など感染防止行動を徹底して行きましょう。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・ＲＬＩパートⅠ開催のご案内（再配信） 

・2022年決議審議会決議案提出のお願い 

・ＭＣＲレポート １２月 

・富里ＲＣ様 事務局・例会場の名称変更のお知らせ 

・会長エレクト研修セミナーのご案内 

・「ロータリー学友とつながるセミナー」開催のご案内 

・「コロナ感染予防のための手洗い動画」 作成のご案

内とご視聴のお願い 

・月信１月号 

・22-23 年度補助金管理セミナー資料配信と送付につ

いて                   受領 

２・ロータリー米山記念奨学会より 

・2021-22年度 下期普通寄付金のお願い 

・ハイライトよねやま２６２         受領 

３・千葉科学大学おうえん協議会より 

2021年度第2回理事会開催について      受領 

４・例会変更のお知らせ 

佐原ＲＣより 

2／10(木) 休会 定款第7条第1節(d)により 受領 

☆会報受領  館山ＲＣ 

卓 話 

「ロータリークラブに入会して」 

八日市場ロータリークラブ 

副会長 鈴木 英人 氏 

皆さんこ

んにちは。

私は八日市

場ＲＣに所

属しており

ます今年で

入会 13 年

目、クラブ

での役割は、

前年度は幹

事、今年度は副会長を拝命しております。鈴木英人と申

します。 

銚子東ＲＣには5年前、当クラブの鈴木勝彦ガバナー

補佐と一緒に補佐幹事としてお邪魔をさせて頂きました。

その節にはご配慮頂きありがとうございました。職業分

類は、「建築・設計」となっております。匝瑳市で建設会

社を営んでおります。16年前に先代の父親より会社を引

き継ぎ今年で51年期、社員16名で民間企業、木造住宅、

公共工事が主な仕事となります。 

ロータリークラブに入会して13年が経ち、昨年は幹事

を拝命しましたがクラブの組織、システムは非常に良く

出来ている。役割分担がハッキリしていて無駄がない。

その役割を一人ひとりが果たせばちゃんと回り続ける。

ただ、逆に一つでも抜けるとバランスを崩してぎこちな

い運営になってしまう。そんな事を感じました。 

本日は「ロータリークラブに入会して」をテーマで、

先輩の方々が私にロータリークラブをどう伝えたか」そ

して「ロータリーバッチを付ける意味」についてお話を

したいと思います。 

初めに教わった事は「意見を求めるのがロータリーク

ラブの本来の姿である。（米山の精神）」 

他の社長の話を聞いて自分の度量を大きくすることが大

きなテーマだと聞かされました。誰も声に出すことはな

い。されどみんなは見ている。良く知っている。 

そのために週一回の例会がある。60％以上の出席をする

こと。時間の調整をすること。我を通すのであれば自分

の会社ですれば良い。と言われました。 

次に教わった事は「ロータリーバッチを付けるという

意味」でした。 

①自分の職業に誇りを持つこと。地域の同業者の代表で

あることをしっかり自負すること。同業者が「あの人
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なら。」と言ってくれる人でなければならない。そのた

めに職業奉仕（一生懸命に働くこと）が先ずは第一条

件だと言われました。 

②そしてＲＣの活動を自分の仕事（職場）に例えてみて

はどうか 

③公共性があるかどうか。働きによって利益は何処に行

くのか？（受益者負担？）それによって奉仕先が決ま

る。 

④信用・信頼を得られるかどうか→言動は四つのテスト

に照らし合わせてから発言をするようにと言われまし

た。 

 

四つのテスト 

①真実かどうか  →嘘をついてはいけない 

②みんなに公平か →差別をしてはいけない 

③好意と友情を深められるか  

→悪意・敵意を持ってはいけない 

④みんなのためになるかどうか →利己主義？ 

 

様々な奉仕の意味（親睦と奉仕） 

「最も奉仕する者は最も多く報いられる」という言葉は

本当に良く聞きます。 

しかしなぜかこの言葉はギブ＆テイク思想の様にも聞こ

え資本主義思想の様にも思えます。日本人的な考え方は

どちらかと言えば「テイク＆ギブ」色々な事を与えてく

れている、恵まれている、助けられている、お世話に成

っている地域社会に「恩返し」として奉仕をしましょう。

の方がしっくりくるのかなと思います。 

少し前に「アメリカンファースト」というキーワード

がはやりましたが、ただ単に「アメリカが一番であって

自国の事だけ考えていればよい」ではなく、アメリカの

ここが一番、ここが最高という事であって、それぞれの

国に一番があって、お互いにそこを認め合おう。そこで

つなぎ合おう。結び会おう。そこを伝える方が日本国ら

しく、良いのではないでしょうか。 

地区編成の話も数だとかエリアだとか効率だとかでは

なくそれぞれのクラブが「うちのクラブはここが一番な

んだよ」と「あっ！それいいね今度交流しましょうよ。」

となった方が楽しいのかなと思っています。 

「超我の奉仕」という言葉も多く聞きます。日本では

順序を重視する国でもあります。先ずは「親睦」そこか

ら「奉仕」その結果「拡大」を生んでいく。この方が日

本人らしいですし「超我の奉仕」として理解しやすいか

なと思います。 

銚子東クラブの私のイメージは「お互い様」で親睦を

大切にしている所で、基本通りで理に適っているなと感

じています。次年度石毛会長には是非八日市場ロータリ

ークラブでの卓話をお願いさせて頂き「ロータリークラ

ブに入会して」先輩の方々から私が教えられた報告とさ

せて頂きます。 

第6回定例理事会 

日  時：令和4年1月18日（火）例会終了後 

議  題 

１・2月例会スケジュールの件         承認 

第3例会（2／15）卓話者変更 

石毛園子会員→千葉科学大学 副学長 細川正清氏 

２・年末親睦会収支決算書の件         承認 

３・21-22年度中間決算報告の件        承認 

一般会計収支決算書中間報告（12月31日現在） 

４・合同例会の件               承認 

・1月25日（火）銚子ＲＣとの夜間合同例会は、新型

コロナウイルス感染拡大防止の為、延期とする。 

・1／25昼の例会も休会とする。 

臨時理事会開催及び持回り決議 議事録 

日  時 令和4年1月21日(火) 11：00 

通知方法 事務局よりファクシミリにて送信 

議  題 

１・例会時間短縮の件             承認 

第１例会 2月1日（火）・第２例会 2月8日（火） 

時間短縮12：30～13：00（食事無し・弁当持ち帰り） 

    新型コロナウイルス感染拡大防止の為 

２・2月例会スケジュール変更の件       承認 

第2例会 2月8日（火）卓話変更 

米山奨学生卓話 

→米山奨学委員会 ＤＶＤ鑑賞「絆inモンゴル」 

2月例会スケジュール 

第1例会 2月1日 

 卓話「未定」 藤﨑 一成 会員 

第2例会 2月8日 

 卓話「米山ＤＶＤ鑑賞～絆inモンゴル～」 

      米山記念奨学委員会 

第3例会 2月15日 

卓話「くすりの飲み合わせ、食べ合わせに潜む危険性

について」 

      千葉科学大学 副学長 細川 正清 様 

第4例会 2月22日 

卓話「未定」 
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米山功労者表彰 

杉山 正躬 会員 5回目 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｒ米山記念奨学会確定申告用領収証について 

ご注意！「普通寄付金」及び「特別寄付金」をクラブ会

費から集めて支払っている場合 

①個人事業者の場合 

クラブへの会費の支出は個人の事業所得計算上｢必

要経費｣になりませんので、確定申告時に寄付金控

除の対象として控除が出来ますので、この領収証を

確定申告にご使用下さい。 

②法人事業者の場合 

クラブへの会費の支出は、法人所得の計算上｢交際

費｣として既にＲＣ会費が損金計上(法人の資本金

によって損金不参入限度額計算がありますが)され

ていますので、個人の確定申告時に控除が出来ませ

んので、この領収証を確定申告にご使用なさらない

いようご注意下さい。 

＊尚、2012年1月から公益財団法人へ移行したことによ

り、個人所得税に関しては、「所得控除」に加えて「税

額控除」も選択できるようになりました。 

 

＊寄附金領収証（申告用）の住所はご自身でご記入して

ください。 

2022-23年度国際ロータリーテーマ 

「イマジン ロータリー」 

ウィンザー・ローズラン

ド・ロータリークラブ（カ

ナダ・オンタリオ州）に所属するジェニファー・ジョー

ンズＲＩ会長エレクトは、1月20日、次年度の地区ガバ

ナーに向けた講演をオンラインでライブ配信し、2022-23

年度の会長テーマ「イマジン ロータリー」（IMAGINE 

ROTARY）を発表しました。 

 

 

 

  前 回 の 例 会 （１／１８） 報 告 

 

点   鐘  森 はるみ 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３０ 名  出席規定除外数 ３ 名 

出席者   １７ 名  出席率     ６０．７１ ％ 

１２月２１日       確定出席率   １００  ％ 

 

来訪ロータリアン   

鈴木英人君               （八日市場ＲＣ） 

石毛充君 高橋宏資君 宮内秀章君  （銚子ＲＣ） 

 

欠席者  １１名 

 

メークアップ   

石毛（園）君          （1/29補助金セミナー） 

 

スモールコイン BOX      小 計 ￥  １，７５０－ 

累 計 ￥ ３１，３１０－ 

ニコニコBOX          累 計 ￥ ５０，０００－ 

 


